
A message in English follows  
 
Chères, chers membres d’Edilic 
 
Le 10e congrès (Copenhague, Danemark) approche à grand pas (28 au 30 juin 2023). 
 
Ce message a pour objet de convoquer les membres d’Edilic à la prochaine assemblée 
générale qui aura lieu le jeudi 29 juin prochain, en présentiel uniquement, de 17h15 à 19h00 
(fuseau horaire du Danemark). Les votes se feront par voie électronique. Nous vous 
remercions d’apporter un ordinateur ou téléphone portable et nous vous enverrons la veille de 
l’AG un lieu de connexion.  
 
Vous trouverez ci- joint le procès-verbal de la dernière assemblée générale (Congrès 
Thessalonique 2021).  
 
L’ordre du jour est le suivant : 
 

1. Adoption de l’ordre du jour de l’AG 2023 
2. Adoption du Compte-rendu du 9e Congrès EDILIC, Thessalonique, Grèce (secrétaire 

de l’association) 
3. Rapport moral et perspectives d’actions (présidente, vice-présidente et responsable de 

la communication) 
a. Point sur les avancées du bureau 
b. EDILETTRE retour sur le numéro 1, perspectives, choix de la prochaine thématique et 
du groupe éditorial 
c. Commission France : Les langues du monde au quotidien et autres actions de la 
commission locale France 

4. Rapport financier, propositions d’orientation budgétaire et perspectives  
5. Demandes éventuelles de création de commissions locales ou thématiques (Article 13) :  

• Nouvelle commission thématique EDILIC : didactique intégrée des langues  
6. Choix du lieu du 11e Congrès (2025) :  
a. candidatures  
b. période de candidatures ouverte jusqu’au 30 septembre 2023 
7. Élections du Bureau et du Collège des correspondants locaux : 
 . élection d’une nouvelle ou d’un nouveau président 
a. réélection des membres du bureau 
b. le collège des correspondants locaux 
8. Divers 

 

Concernant le point 7 (les élections du Bureau), le mandat de notre présidente Marie-Paule 
Lory se termine en effet (déjà 6 années !) et un.e nouvelle/ nouveau président.e doit être élu.e 
lors de l’AG. Les candidatures sont à déposer auprès de Nathalie Thamin au plus tard deux 
semaines avant l’AG (soit le 15 juin 2023). 

Si certains correspondants locaux ne souhaitent pas renouveler leur mandat et/ou si 
d’autres membres souhaitent candidater, nous vous invitons à contacter notre Secrétaire, 
Nathalie Thamin : « Les candidatures aux fonctions du Bureau et du Collège des 
Correspondants Locaux doivent parvenir au/à la Secrétaire Général(e) de l’Association au 
plus tard deux semaines avant l’Assemblée Générale ». L’article 14 de nos statuts précise le 
rôle des correspondants locaux.  



L’appel à candidatures pour l’organisation du prochain colloque 2025 est ouverte ! N’hésitez 
à nous contacter avant l’AG pour plus d’informations.  

Les membres absent-e-s de l’AG pourront donner procuration (envoi à la secrétaire) avant le 
21/06, chaque membre présent ayant droit de faire valoir un maximum de 10 procurations. 
Les votes par correspondance sont également autorisés pour le scrutin relatif à l’élection des 
membres du Bureau (cf. article 11) et du Collège des Correspondants Locaux (cf. article 14). 

Nous vous rappelons que l’inscription au colloque et l’adhésion à l’association sont des 
opérations distinctes : votre adhésion à l’association se réalise via le compte Paypal EDILIC 
ou bien par virement bancaire (contacter notre secrétaire Rosa-Maria Faneca : 
rfaneca@ua.pt). Les inscriptions au colloque sont par ailleurs closes. Pour rappel par ailleurs, 
seul.e.s les membres à jour de leur cotisation pourront voter.  

Nous profitons pour souligner l’importance des adhésions pour la vie pérenne de 
l’association, même si cette année, vous ne pouvez participation au Congrès !  Il est encore 
temps !  

Dernière information à vous transmettre : une adresse piratée de notre présidente, Marie-Paule 
Lory, circule actuellement. Nous n’utilisons que nos adresses institutionnelles. L’adresse du 
congrès (edilic2023@hum.ku.dk). Merci pour votre vigilance. 

Au plaisir de vous retrouver à Copenhague très bientôt  

Bien à toutes et à tous  
Le Bureau Edilic 
 

Dear Edilic members 

The 10th congress (Copenhagen, Denmark) is fast approaching (June 28-30, 2023). 

The purpose of this message is to convene Edilic members to the next General Meeting, 
which will take place on Thursday, June 29 at 5:15 pm, in person only (Danish Summer 
Time). Voting will take place electronically. Please bring your own computer or cell phone, 
and we'll send you a link the day before the AGM. 

Attached are the minutes of the last General Assembly (Congress Thessaloniki 2021). 

The agenda is as follows: 
1. Adoption of AGM 2023 agenda 
2. Adoption of the minutes of the 9th EDILIC Congress, Thessaloniki, Greece (Secretary 
of the Association). 
3. Report and action items (President, Vice-President and Communications Officer) 
a. Update on office progress 
b. EDILETTRE review of issue 1, outlook, choice of next theme and editorial group 
c. Commission France: Les langues du monde au quotidien and other actions of the local 
commission France 
4. Financial reports, budget proposals and perspectives (treasurer). 
5. Requests for the creation of local or thematic commissions (Article 13) :  

https://www.edilic.org/copie-de-devenir-membre-1
mailto:rfaneca@ua.pt
mailto:edilic2023@hum.ku.dk


- New thematic commission EDILIC: integrated language didactics  
6. Choice of venue for the 11th Congress (2025): 
a. applications  
b. application period open until September 30, 2023 
7. Elections to the EDILIC Board and College of Local Correspondents : 
 . election of a new president 
a. re-election of officers 
b. college of local correspondents 
8. Varia.  
 
Concerning point 7 (elections to the Board), our President Marie-Paule Lory's term of 
office is coming to an end (6 years already!) and a new President must be elected at the AGM. 
Nominations should be sent to Nathalie Thamin no later than two weeks before the AGM (i.e. 
June 15, 2023). 
 
If some local correspondents do not wish to renew their mandate and/or if other 
members wish to stand for election, we invite you to contact our Secretary, Nathalie 
Thamin: "Nominations for positions on the Board and the College of Local Correspondents 
must reach the Association's General Secretary no later than two weeks before the Annual 
General Meeting". Article 14 of our Articles of Association sets out the role of local 
correspondents. 

The call for applications to organize the next 2025 symposium is now open! Please 
contact us before the AGM for more information. 

Members absent from the AGM may appoint a proxy (to be sent to the secretary) before 
21/06, with each member present entitled to a maximum of 10 proxies. Postal votes are also 
authorized for the election of officers (see article 11) and members of the College of Local 
Correspondents (see article 14). 

We remind you that registration for the symposium and membership of the association are 
separate operations: your membership of the association can be paid via the EDILIC Paypal 
account or by bank transfer (contact our secretary Rosa-Maria Faneca: rfaneca@ua.pt). 
Registration for the symposium is now closed. As a reminder, only members who have paid 
their membership fees will be able to vote. 

We'd like to take this opportunity to emphasize the importance of memberships for the 
association's long-term survival, even if you can't attend the Congress this year!  There's still 
time!  

One last piece of information: a pirated address for our President, Marie-Paule Lory, is 
currently in circulation. We only use our institutional addresses. The Congress address is 
edilic2023@hum.ku.dk. Thank you for your vigilance. 

We look forward to seeing you in Copenhagen very soon. 

Yours sincerely 

The Edilic Board 
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